

岩崎純一学術研究所 女性局 著

『岩崎純一全集』 第四卷 「序説、総記（四）」

女性編纂別添資料

岩崎を研究する女性（論文、報告書などの提供女性）リスト

編纂、監修 岩崎純一学術研究所 『岩崎純一全集』編纂局

岩崎を研究する女性（論文、報告書などの提供女性）リスト

二〇一二年十月十三日 起筆

二〇一九年二月三日 更新

二〇一九年九月二十二日 最終更新

お肩書きは、岩崎との学術交流において最終時のものです。

岩崎氏を研究されている方には、女性が非常に多くなっており、女性局として、女性研究者ばかりを集めて列挙しておきました。

研究者には、私たち女性局や連携女子寮の（旧）女性スタッフや（旧）寮生も多くおり、これらの女性については女性スタッフのリストに記載しております。岩崎氏には、寮の特別顧問として、寮内での研究会・勉強会の講師・被験者もお願いしております。

● 立教大学 現代心理学部 心理学科 助教の浅野倫子さんが、

岩崎氏の共感覚調査実験を実施されました。

● 日本大学 芸術学部 文芸学科の学生の生貝恵美さんが、岩崎氏の共感覚をテーマに優秀な評論『生まれながらの芸術家 共感覚者・岩崎純一の世界』を執筆されました。

● 早稲田大学 基幹理工学部 表現工学科の大西楓子さんが、岩崎氏の共感覚をテーマに研究されました。

● アーティストの奥村恵美佳さんが、岩崎氏の共感覚や著書に共感し、アート活動をされています。

● 音楽療法士、京都音楽院非常勤講師の勝山知香さんが、岩崎氏の知覚観・自閉症観を評価され、岩崎氏の講義などに参加されて

います。

● 早稲田大学 文化構想学部 現代人間論系 教授の草野慶子さんが、ロシア文学、ジェンダー、セクシュアリティ論との関連で、岩崎氏を「共感覚論」などの講義に招聘されました。

● 北京清華大学建築学院の田頭亜里さんが、岩崎氏の日本文化、東北大地震、もののけ姫、縄文時代、宮沢賢治についてのブログでの評論活動に影響を受け、復興活動に生かされています。

● 宇都宮大学の学生の高村采さんが、岩崎氏の共感覚をテーマに研究されました。

● 東京大学大学院 教育学研究科 臨床心理学コースの学生の信吉真璃奈さんが、岩崎氏の共感覚や自閉症観の研究を行っています。

● 東京大学 特別研究員、日本共感覚協会会長の松田英子さんが、岩崎氏の共感覚調査を実施されました。

● 疫学者、津田塾大学 国際関係学科 教授の三砂ちづるさんが、講演で岩崎氏の感覚世界や女性観、日本文化観について言及されています。

● 専修大学の学生の山下花緒さんが、岩崎氏の共感覚をテーマに論文を執筆されました。

● 東京藝術大学の学生の六本木百合香さんが、女性の生理に関する絵画活動の中で、岩崎氏の共感覚・思想に関心をもち、岩崎氏についての文章を公開されています。